



Mazda Europe nomme un nouveau vice-président

- **Kenichiro Saruwatari, expert en groupes moto-propulseurs, prend la direction du centre européen de R&D de Mazda**
- **Il prend ses nouvelles fonctions après avoir mené de main de maître le développement de la Nouvelle Mazda3**

Saint Germain en Laye, le 4 février 2014. Mazda a nommé Kenichiro Saruwatari au poste de vice-président en charge de son centre européen de R&D situé à Oberursel en Allemagne. Saruwatari change de fonction après près de cinq années en tant que directeur de programme à la division produits de Mazda Motor Corporation. Dans ses précédentes attributions, cet ingénieur de 49 ans avait notamment supervisé le programme de la Mazda3, et notamment le récent lancement de la toute dernière génération de cette championne des ventes de la marque.

Saruwatari a rejoint Mazda en 1987 et occupé depuis plusieurs postes, principalement dans les domaines du développement, de l'ingénierie et des essais des groupes propulseurs. Il a notamment joué un rôle clé dans l'évolution des technologies moteur de Mazda. Saruwatari succède à Ichiro Hirose, qui rejoindra la division Développement des groupes propulseurs de Mazda Motor Corporation à Hiroshima, au Japon, en tant que directeur général.

« De par sa longue expérience dans le domaine des groupes moto-propulseurs, Kenichiro Saruwatari bénéficie d'une profonde connaissance de ce qui constitue le cœur et l'âme des modèles avant-gardistes de Mazda — et logiquement de la marque Mazda dans son ensemble, déclare Jeff Guyton, CEO & Président de Mazda Motor Europe. Il est donc indubitablement l'homme idéal pour diriger notre centre européen de R&D dans les années à venir, et constituera un précieux atout pour nos activités de développement ».

###

Département Presse - Mazda Automobiles France SAS

34, rue de la Croix de Fer - 78 122 Saint-Germain-en-Laye Cedex

Tél: 01 61 01 65 95/94 - Fax: 01 61 01 65 60

www.mazda-presse.fr



COMMUNIQUÉ DE PRESSE

MAZDA AUTOMOBILES FRANCE SAS

Contact presse Mazda France :

David Barrière
Directeur des Relations Extérieures
01 61 01 65 95
david.barriere@mazda.fr

Marie de Mauduit
Attachée de presse
01 61 01 65 92
marie.demauduit@mazda.fr

A propos de Mazda

Mazda Motor Corporation est un des principaux constructeurs automobiles japonais avec une production de 1.3 millions de voitures par an. L'entreprise a été fondée en 1920 et son siège social se situe à Hiroshima au Japon où la marque dispose de 3 sites de production. La Recherche et le Développement occupent une place prépondérante chez Mazda avec 5 centres dédiés dans le monde. L'innovation est au cœur de la stratégie de l'entreprise, cela a permis à Mazda de remporter les 24 heures du Mans en 1991 avec une voiture à moteur rotatif ou, plus récemment, de développer les Technologies Skyactiv qui équipent dorénavant tous les nouveaux modèles Mazda. La marque est présente dans 130 pays et compte 38.117 employés.

Mazda Automobiles France compte 50 collaborateurs et un réseau de 125 concessionnaires.

Département Presse - Mazda Automobiles France SAS

34, rue de la Croix de Fer - 78 122 Saint-Germain-en-Laye Cedex

Tél: 01 61 01 65 95/94 - Fax: 01 61 01 65 60

www.mazda-presse.fr